
議 会 報 告 会

１ 開 会

２ 議会報告

・平成30年度の主な事業等

３ 質疑応答・意見交換

４ 閉 会

日時：平成３０年１０月１８日（木）午後７時３０分

場所：笠間公民館



平成３０年度 主な事業



政務活動費の透明性の向上

昨年度よりホームページで公開

（掲載内容）

・収支報告書

・項目別集計表

・支払調書

・計画書・報告書

領収書は情報公開請求が不要で閲覧可能

市役所６階の議会事務局にお越しください



ＳＤＧｓ未来都市に白山市が認定

ＳＤＧｓとは、地球環境や気象変動に配慮しつつ、
持続可能な暮らしや 社会の実現に、国際社会全体
が目指す17の開発目標のこと。

【委員会での協議内容】

議 会
今後の予定は。

また、庁内での予定は。

執行部
金沢工業大学等と連携して、SDGs並びにジオパークの学習

機会を市民等に提供していく。また、庁内に推進本部を設置し、
外部有識者の意見を取入れSDGsの周知啓発を図りたい。



【委員会での協議内容】

議 会
協力企業はすでに集まっているのか。

協力していただける企業がふえたらよい。

執行部

市内の企業にいくつか打診をし、返事を
いただいているので、今後具体的に内容
を詰めていく。

はくさんタニタ健康倶楽部ポイント制度

会員が「歩く」、「はかる」などの健康づくりの取り組みをする

とポイントがもらえる。ポイントは協力企業の商品券や健康

グッズ等の交換できる。



教職員の時間外勤務時間削減の取り組み

勤務時間調査の集計結果

完成予想図（出城公民館）

【委員会での協議内容】

議 会
タイムレコーダーの導入で、結果が見えるようになった

ことは一歩前進であるが、もっとやれることがあるのでは。
執行部

少しづつ効果がでてきているので、成果を検証しながら
できるところからやっていきたい。

平均（1カ月当たり）
80時間を超える時間外勤務

をした教職員の割合

昨年比 昨年比

小学校
５８．６ 時間 １９．８％

△４．２ 時間 △２．９％

中学校
８０．４ 時間 ４５．７％

△１０．８ 時間 △１２．０％

（平成３０年４月～６月）



観光客を呼び込むための環境の整備

◆ 白山市営スキー場整備計画

・ 昨年度より、白山一里野温泉、白山千丈温泉セイモア

スキー場の再整備計画を検討。

・ ２０２２年度までの再整備費用として、一里野は６億８，６４０

万円、セイモアは１億７，１３０万円が必要と算出。

【委員会での協議内容】

議 会

再整備による費用対効果は。

執行部

一部コースを廃止するなど、経費が

一番かからない方法を考えて整備し、

有効な観光資源として生かしていきたい。



◆ 「白山市公営企業経営戦略」の策定

・ 人口減少等による料金収入の減少、施設等の更新投資の

増大が想定。

・ 上水道区域の拡張、下水道事業への操り出し基準の見直し

等により、経営環境の厳しさが想定。

→ 平成３１年（２０１９年）１０月を目途に計画策定

【委員会での協議内容】

議 会

安定的な経営ができるよう、国に対して
財源的な措置も含め要望すべきでは。

執行部

引き続き補助を継続いただけるよう、要望を行っている。

公営企業の経営基盤強化に向けて



新たに特別委員会を設置

• 土地利用と交通体系に関する特別委員会

委員数 １０人

協議内容 ・土地利用に関すること

・交通体系に関すること

• 学校と地域のかかわりに関する特別委員会

委員数 １０人

協議内容 ・子供の教育環境に関すること

・子供の安全対策に関すること

• 議会の在り方検討特別委員会

委員数 ７人

協議内容 ・議会の活性化に関すること



ご清聴ありがとうございました。


